



Steinbildhauer
Stone sculptor



Workshopleiter
Workshop Manager



Washington Msonza,

geboren am 22.09.1966 in der Mission Domboshava/Makunde. Sohn von Josef und Otilia und Bruder von 7 Geschwistern. Totem Soko. Washington ist mit seiner Frau Lucia glücklich verheiratet und stolzer Vater von vier Kindern.

Der spirituelle Mensch Msonza hat im Serpentin sein Medium gefunden. 1988 begann er, von seinem Schwager Albert Mamvura und seiner Großmutter Locardia Ndandarika, das Bildhauerhandwerk zu erlernen. Seinen festen Willen, seine Disziplin und tiefes Gottvertrauen spürt man in seinen Skulpturen, ob abstrakt oder figürlich. Wenn er arbeitet entsteht immer ein geistiger Gesang - manchmal wird sein Schaffen durch einen „echten“ Gospelgesang unterstützt. Er liebt es neue und gewöhnliche Steinformen zu bearbeiten. Neben Serpentin ist Marmor sein bevorzugtes Rohmaterial. Mudzidzi, wie er gerne genannt wird, arbeitet ausschließlich mit traditionellen Werkzeugen um den Stein und seine „Inhalte“ auch wirklich zu spüren. Als geduldiger Workshopleiter, auch mit vielen und oft unerfahrenen Kursteilnehmern, hat er in LittleZIM/Birkenried, aber auch in Salzburg, Bozen und Oberwallies/CH viel Wertschätzung erlangt.

Washington Msonza,

born on the 22.09.1966 in Domboshawa/Makunde Mission, son of Josef and Otilia and eldest brother to 4 Brothers and 3 Sisters. Totem Soko. Washington is happily married to Lucia and proud father of four children.

The spiritual man Msonza has found Serpentine to be his media and mediator. He started sculpting in 1988 and was first taught by his brother in law Albert Mamvura and his grand-mother Locardia Ndandarika. His determination, discipline and deep spirituality can be seen and felt in all his works. When he works you can detect a song or melody either spiritual or real since he often hums or sings his gospels whilst fully focused on his work and his object of work. He loves to work on different type of stones whereby springstone and Marble are his favorites. Mudzidzi, how he likes to be called, only works with hand-tools to be able to feel his stones to the utmost. As patient and experience leader of Workshops he has been very appreciated at LittleZIM in Birkenried, as well as in Salzburg, Bolzano, Upper Valley/CH.

- Ausstellungen/exhibitions und/and Workshops
- 1991 Annual Heritage Ausstellung National Gallery of Zimbabwe
 - 1995 Springstone Gallery, Avondale, Harare
 - 2000 Changchun China - Art Symposium
 - 2002 Crib Museum Belgien
 - 2006 National Gallery of Zimbabwe
 - 2007 Moonlight Bay Gallery, Canada
 - Seit/since 2008 jährliche Besuche und Ausstellungen/ Annual visits and Exhibitions in Europe
 - München, Dortmund, Heidelberg und Salzburg

09/2014 - Fotografie und Gestaltung: Helmut Schlaif - www.s3.de

art
of
africa



little ZIM · art of africa · birkenried 7 · 89423 gundelfingen
tel. 0 82 21 - 36 84 04 · fax 0 82 21 - 36 84 05 · www.littlezim.de
washington@littlezim.de



Spirit in Stone

Washington Msonza





littleZIM
art of africa

Spirit in Stone

Washington Msonza